

Aula "Juan Alcaide"

Nuestra Aula poética comenzó este curso en septiembre: el martes día 23. La ocupó una poetisa castellano-machega que, licenciada en Geografía e Historia y diplomada en E.G.B., ejerce su profesión de docencia en Madrid, Ascensión Gómez Romano, nacida en el toledano pueblo de Aldeanueva de San Bartolomé, quien nos leyó versos de su libro "Como la yerba", así como otros poemas inéditos. Iba a ser presentada por José López Martínez, prologuista del citado libro, pero compromisos de última hora privaron su asistencia, corriendo dicha presentación a cargo del también poeta Nicolás del Hierro.

El 29 de octubre sería Carmen Silva quien nos trajera sus versos y su voz. Carmen Silva, madrileña, licenciada en periodismo y diplomada en Arte Dramático, supo extraer de ambas formaciones la mejor de sus



Ascensión Gómez Romano.

esencias para escribir y decirnos sus versos, dentro de una acertada elección de títulos. La formación universitaria y su profesionalidad en la escena, hicieron que la selección que escuchamos de sus poemas resultara un verdadero acierto. Fue presentada por nuestro vicepresidente segundo, Nicolás del Hierro.

Irene Mayoral ocuparía la tribuna en la velada de noviembre. En Irene, si el verso es el compromiso con la estética del diccionario, al escucharla recibimos en su dicción la ternura de una cálida voz que nos proporciona el verdadero valor de los tonos. La dulce armonía de sus versos, no por ello faltos de compromiso humanista, nos induce a la razón de una sociedad mejor dentro de la utópica búsqueda con que desarrollan o desarrollamos la obra buen número de poetas. Hizo la presentación el también poeta Francisco de la Torre.



En diciembre, en programación extraordinaria, el Aula abre la pantalla de los versos a modo de villancico para sumarse a lo tradicional de las fechas. Se acerca la Navidad y para celebrarla, el día 23, se programa un acto conmemorativo con tal temática en donde intervienen cuantos de nuestros asociados haya dispuestos cantarle al símbolo de los días. Como lo más probable es que esta celebración sea posterior a la salida de BESANA, dejamos su reseña para el próximo número, donde podremos dar unas referencias más concretas.

Aula de Humanidades

El Aula tuvo su primera sesión del presente curso el 7 de Octubre con la actuación del Director de la misma, PABLO HERCE MONTIEL, como conferenciante, abordando un tema histórico desde el punto de vista de la Ética más que de la Historia. El título de la exposición fue "LA REINA CALUMNIADA", y en ella se rompió una lanza - o más bien se rompieron dos, una para la reina y otra para el rey - a favor de la inocencia de D^a María Luisa de Parma y de su esposo Don Carlos IV de Borbón, en relación con los cacareados amores de ella con Manuel Godoy, siendo el marido consentidor, según reza la calumnia de tantos años. El acto fue presentado por nuestro consocio Francisco de la Torre, Vocal de Prensa, y el coloquio que siguió a la conferencia lo moderó otro compañero de la Casa, el historiador Juan Jiménez Ballesta. A ambos les expresamos aquí nuestro reconocimiento.